JRCとは Junior Red Cross(青少年赤十字)の略です。JRCは赤十字の精神に則り、(1)健康・安全(2)奉仕(3)国際理解・親善の3つの柱を基本とした活動に取り組んでいます。金沢辰巳丘高校JRC部は生徒の自主性を重んじ、多彩な活動に取り組んでいます。 $7\sim8$ 月の活動を報告します。

保育園訪問:每金曜日

日常の活動として毎金曜日に近隣の末保育園を訪問しています。







七夕ワールド:7月3日(日)

いしかわ子ども交流センターで行われた七夕ワールドは、子ども達が遊びや 工作を通して日本の伝統文化である七夕に親しむ行事です。本校JRC部は 子ども達と同じ目線で来訪の子ども達の相手をしました。







絆ボランティア:7月28日(木)

浅野川水害のあった7月28日に合わせ、災害への備えを忘れることなく、 ボランティアを通して地域交流の促進を目指す活動です。当日は本校近くの 犀川小学校の校地内の除草作業に参加しました。







夏期リーダーシップトレーニングセンター:7月30日(土)~8月1日(月) 赤十字に関した学習を行うとともに自主性とリーダーシップの涵養、救急法 技術の習得、防災教育などを目的とした他校との合同合宿です。







ふれあい交流室・すずかけクラブ:8月中の合計で10日間

特別支援学校に通う子ども達が夏休み中も他者とふれあいながら、日常生活を送れるように開設された施設に、お手伝いのボランティアとして訪問しました。本校JRC部員は通所生徒の生活補助や遊び相手を務めました。







24時間テレビ募金:8月28日(日)

「愛は地球を救う」をテーマに毎夏、行われている24時間テレビチャリティー募金に 今年も参加しました。今年は熊本復興などを目指しての募金となりました。翌日から本 校は文化祭に向けての登校を控えていましたが、部員一同全力で募金の呼びかけを行い、 小さな子どもからお年寄りまで多くの人が応えてくれました。





